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IWATSUKI ROTARY CLUB 
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クラブ・テーマ   「時流にあわせた変化と発展」 
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小田光司年度  第３８回  通算２６０９例会               平成２９年５月１８日 

本日は新会員二名に卓話をしていただきま 

す。小林祐次さん、高橋真理似さん、入会し 

ていただき本当にありがとうございます。 

また、卓話をよろしくお願いいたします。 

お二人にお話をして頂くにあたり、ロータ 

リークラブについての私なりの考えを述べたいと思いま

す。ロータリークラブって知られているようで案外知られ

ていません。大抵の人が持っているイメージは、「お金持ち

のお年寄りが集まって何かやっているみたい」とか、「道路

でロータリーの看板を見たことがある」というたぐいのこ

とがとても多いです。とても残念なことだと思います。 

事業や親睦活動を通して友人を増やし、仕事にも繋げてい

けるかもしれないというのは今までも他団体で経験なさっ

ていることと思います。ロータリーはさらに人間力という

か、人として自分が立派になる訓練を行う場所ではないか

なぁと考えています。また、奉仕事業を通して自分が少し

でもこの地域社会に貢献していると実感できるところだと

思います。近い将来、ロータリークラブについての評価が

「年齢層問わず立派な人達が集まっていて、いろいろと地

域のために頑張っているみたいですね」くらいは言われる

ところにしていきたいと思っています。 

もう一つロータリークラブには大切なことがあります。

それは、楽しむということです。無条件に楽しい親睦事業

もありますし、楽しく行う奉仕事業等もあります。お二人

には楽しみながら立派な人物に成るよう頑張って活動して

いただきたいと思います。 

それではこの辺にいたしまして、本日もよろしくお願い

いたします。 

 

 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２９年５月２５日（木）  ＲＹＬＡ研修報告          点鐘 12：30 会場 ふな又 

幹事報告             幹事 田中芳明 

2、 地区より青少年フェスタ開催の案内が届 

いています。 

日時５月２８日 10：00～15：00 

場所：越谷レイクタウン 

3、 平成２９年度さいたま市交通安全対策協 

4、 議会委員会の資料一式が届いています。 

5、 大宮北東ＲＣ様より通算例会１１５３回～１１５６回

の週報が届いています。 

 

 

 

新会員卓話     

小林佑次会員（2017年 3月入会） 
岩槻工業団地にてバス事業を行っている 

三倭観光の小林です。 

昭和 51年 8月 12日 岩槻市西町に生を 

受ける。8月 12日は群馬県御巣鷹山でおき 

た日航機墜落事故の日、9歳の誕生日。 

幼少のときは、動物にかかわる怪我が多く、 

3 歳の時には自宅脇の駐車場に駐車してあったトラックの下

にネコがいることに気づき、尻尾をつかんで抱こうとしたと

ころ、本気で頭と顔を引っかかれ、5針縫う。6歳の冬には、

近所の空き地で友達と遊んでいたところ、近所の飼い犬が敷

地から逃げてきて、押し倒されて噛まれる。大型犬（紀州犬）

だったため、本気で噛まれた結果、左腕 10針縫う。 

こんな幼少期を経て、中学生の終盤頃にはそろそろどこの高

校に行こうかと、なるべく近いところということで、春日部

高校を選択。８時１５分に家を出て、８時２７分の春日部方

面野田線に乗り、八木崎駅を８時３５分から降りて、当時日

本一駅から近い春日部高校までダッシュ。８時３７分に着席

という生活を３年間継続。８時４０分のホームルームにはぎ

りぎり間に合う。ただし、電車が遅延することもあり、その 

 

 

会長の時間     第 54代会長 小田光司 

入会式                       

 1、 ５月の理事会におきましてＲＩによりロータリークラ

ブ定款が変更されたことを審議いたしました。それに

合わせ岩槻ロータリー・クラブ定款部分が変更される

ことに承認されました。 

以上４点です。 

 

高橋真理以会員の

ご入会を会員一同

心より歓迎致しま

す。 

おめでとうござい

ます。 

お客様紹介                       

第 11 グループ 

ガバナー補佐 

国武 充 様  

 （川口南） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

26 19 1 1 80.77％ 

 

スマイルＢＯＸより        
    

メンバー（50 音順）  

遠藤隆雄  小田光司  菊地 廣  小林 篤  小林利郎 

小林佑次  鈴木 隆  鈴木真樹  関根信行  田中芳明 

田畑寛樹  津多一幸  出山知宏  中村 正  原田晃博 

藤澤洋介  増岡昌行   

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 21,000 円 

年間累計額 754,386 円 

 

せいで遅刻になり、体育教官室に呼び出されたことも。その

後、大学選びは一人暮らしを実現するために、なるべく遠い

関東ということで慶応義塾大学 経済学部に入る。慶応ボー

イという響きに憧れ入ったものの、「野球サークル」という

名の飲み会サークルに入り、「マージャン」⇒「朝方まで飲

み」⇒「二日酔いでバイト」のサイクルを回し続ける。 

いよいよ卒業後は、ＯＡ機器メーカーに入り、直売営業部

隊として全国各地の大学を回り図書館に検索システムを売

る。営業 5人で全国を割り振り、自分の担当は、神奈川、東

海地方、北陸地方、中国地方。在来線より、飛行機と新幹線

の移動のほうが多いほど。当時は、地方に出張しても観光地

には目も向けずひたすらお客先を回り順調に業績を残す。 

昇進も決まる最中、兄より一本のショートメールが届く。「一

日も早く帰って来い」ということで、後任営業への６ヶ月の

長い引継ぎを行い、岩槻に戻る。 

バス事業、旅行業をメインに営む三倭観光に入社するも、

一切の知識なし。地方に出張ばかりしていたが、仕事ばかり

していたため、知っている温泉は「鬼怒川温泉」くらい。 

それから１１年がたち、１２～３台だったバスも２８台にな

り、ようやくある程度落ち着いて業績が見られるようにな

る。 

現在バス業界は、メディアでもたびたび放映された事故の

せいで、めまぐるしい法改正、しめつけが起きている。お客

様からみてどのバス事業者が安全なのか、今まではその指標

が一切なく、金額のみで選択されていたバス事業者も、今後

はそうは行かなくなりました。各バス事業者の安全レベルを

ミシュランの星の数のように評価するようになった。安全な

運行管理・労務管理をしていることが評価されれば、星一つ

獲得。その後２年間引き続き法令を遵守し安全管理が評価さ

れれば星が二つ。同様にさらに２年間継続して高評価が得ら

れれば最高ランクの三ッ星になる。逆に評価が落ちれば星は

一つに落ちるか、星がなくなる。 

現在、埼玉県には３００社を超えるバス事業者がある。そ

の中で、最高ランクの三ッ星を取得しているバス事業者は１

０社弱。三倭観光は昨年９月に最高ランクの三ッ星を取得し

た。今後も三倭観光は規模より質を高め、お客様に選ばれる

バス事業者を目指していく。私自身もロータリーという場

で、ますます自分磨きを続けていきたい。 

 

高橋真理以会員（2017年 5月入会） 
皆さまこんにちは。このたび岩槻ロータリークラブに入会

致しました髙橋真理以です。岩槻は父の実家のある土地でし

た。私自身は東京都大田区で生まれ、父の転勤に伴い石川県、

熊本県を経て中学 2 年生のときに岩槻に越してまいりまし

た。岩槻中学、岩槻高校に進学し、大学は日大の法学部に。

元来のんきな性格であることもあり、就活に出遅れ、文章を

書くのが割と得意であるという理由だけでマスコミを志望。

小さな物流専門新聞の記者から社会人の第一歩を踏み出し

ました。その後、さまざまな人やものとの出会いの中でキャ

リアコンサルタントという仕事に巡り合いました。キャリア

コンサルタントは一言で言うと仕事についての諸々の相談

に乗るものです。リーマンショックにより大量の失業者が出

た時期に資格者が増員されました。売り手市場の現在はむし

ろ職場定着の支援としての役割が期待されています。平成 27

年度から始まった厚労省の人材育成関係の助成金の支給要

件にもキャリアコンサルタントによる面談が組み入れられ

るなど、「働かされている」人材ではなく、積極的に会社の

一員として関わり機能を果たしていく職業意識の醸成を外

部から支援する施策がなされています。今回、ロータリーに

入会し、経営者の皆さまとのかかわりの中で人間力を磨き

日々の業務にも生かしていきたいと考えております。何卒よ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

高橋 真理以 会員 
 

コン・クリエイト 

代表 

（キャリア・コンサルタント業） 

12 月 16 日生 

 

新会員歓迎会    


